

FRANCE – Des croissants transgéniques

Par Eric MEUNIER

Publié le 03/05/2007

Les détectives de Greenpeace ont identifié un produit étiqueté comme contenant des OGM dans un supermarché Leclerc [1]. Pour la direction des magasins Leclerc, il s'agit d'une "erreur d'étiquetage". Cette enseigne s'est engagée à modifier les étiquettes et a réitéré fermement son engagement de ne pas commercialiser sous sa marque des produits contenant des PGM. Selon Arnaud Apoteker, "nous refusons par avance toute stratégie qui consisterait à habituer subrepticement les consommateurs à la présence de PGM dans leur assiette". 24 produits sur 80 000 références alimentaires sont étiquetés GM, selon Greenpeace.

[1] <http://www.greenpeace.org/france/ne...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-des-croissants-transgeniques/